

****三焦鍼法は奇跡の施術か：認知症とメンタル全般のバランス調整を担う****

あなたの身近で大切な人が、認知症や心のアンバランスに苦しんでいませんか？
あなたならどうします？

すべては 15 年前、「認知症 Gold-QPD 育成講座」として始まりました。時間とともに、三焦鍼法が認知症だけでなく、広範囲なメンタル不調にも効果を発揮することが明らかになり、講座は「三焦鍼法実践セミナー」へと進化しました。受講生の増加に合わせて、多くの老若男女の患者さんが新たな人生の一步を踏み出せるようになりました。

認知症の種類は多彩でその進展様式も多様です。AD(アルツハイマー型認知症)、DLB(レビー小体型認知症)、VD(血管性認知症)などの患者さんは、心の温かさ、気配り、余裕とやる気などを取り戻すことで、三焦鍼法は十二分の輝きを放っています。

三焦鍼法の効果は、認知症に留まらずうつ病や神経障害(パニック、不安、強迫障害)、そしてコロナ後遺症、統合失調症や LGBT の不安定な心の揺るぎや迷いに対し、緩和治療の機能を十分に発揮することを確信しました。

この奇跡のような鍼法は、病名や疾患にとらわれず、患者さんの感情、感動、運動、認知といった多彩な大脳機能のバランス調整を行い、心身の調和を取り戻す鍵となるでしょう。fMRI や SPECT などの先端技術を駆使した脳科学的研究の成果により、近い将来三焦鍼法は新たな希望を見出す有力な治療手段となるでしょう。
あなたもその奇跡の手技を体感し、実践してみませんか？